

Ducati X-Diavel packt bei Euro 5 acht PS drauf

Ducati bringt im kommenden Jahr zwei neue X-Diavel auf den Markt. Den Einstieg in die Modellfamilie bildet künftig die mattschwarze Dark mit einstellbarem Fahrwerk und Tempomat sowie Kurven-ABS. Dazu kommt als weitere Neuheit die Black Star mit besonderer Lackierung in Grau und Mattschwarz mit roten Akzenten sowie geschmiedeten Felgen, die über zwei Kilogramm Gewichtsersparnis bringen. Dazu gesellen sich unter anderem Bluetooth für das Infotainmentsystem, eloxierte Seitenverkleidungen und ein speziell gepolsterter Sitz, Rückspiegel aus gefrästem Aluminium, Tagfahrlicht und eine einstellbare Gabel.

Im Rahmen der Euro-5-Umstellung erhält die gesamte Baureihe eine geänderte Motorabstimmung und ein modifiziertes Schalldämpfer-Layout. Dadurch steigt die Leistung auf 160 PS (118 kW), das sind acht PS mehr. Das maximale Drehmoment legt um zwei auf 127 Newtonmeter zu. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Ducati X-Diavel Dark.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ducati



Ducati X-Diavel Dark.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ducati



Ducati X-Diavel Dark.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ducati



Ducati X-Diavel Dark.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ducati



Ducati X-Diavel Black Star.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ducati



Ducati X-Diavel Black Star.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ducati



Ducati X-Diavel Black Star.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ducati